

**Toros**

**Rafael Peralta,  
la figura**

Tarde calurosa y excelente entrada, en el coso taurino figuerense. Cuatro toros de doña Pilar Población, de Salamanca, para la lidia ordinaria, y dos novillos de D. Bernardino García Fonseca de Castraz de Yeltes (Salamanca), para el rejoneo. Flojos los dos primeros y de corta embestida el sexto. De pitones, bien presentados.

Empezaremos por Rafael Peralta, aunque actuara en tercer y último lugar, ya que resultó su labor lo mejor de la tarde. Lo vimos muy suelto y con enormes ganas de agradar. Pronto se puso al público de su parte. En su primer novillo, estuvo muy bien en los rejones de adorno y banderillas. Hizo una verdadera demostración con sus monturas y culminó de certero rejón su labor, lo que le valió dos orejas y el rabo.

El que cerraba plaza no quiso colaborar y todo tuvo que hacerlo al jinete. Lo intentó todo y gracias a su gran voluntad y maestría, salió triunfante. Un solo rejón de rápido efecto y dos nuevas orejas y rabo.

Antonio Rojas le dio unos buenos capotazos a su primero. Debido a la endeblez de manos del animal, un solo puyazo. Faena suave y por alto para mantener en pie a su enemigo. Tres pinchazos, sonó un aviso y, con el verduguillo, acertó al segundo intento. Silencio.

Mejóro en el cuarto de la tarde. Brindó al público y realizó una variada faena de muleta. Abaniqueó y de rodillas hizo un desplante. Estocada superior que fue premiada con la oreja. Vuelta al ruedo.

Alfonso Galán hacía su presentación. Bien con la capa. Con la muleta empezó con cuatro pases sentado en el estribo. Algunos muletazos tuvieron calidad y, para doblar a la res, necesitó una media sin soltar, entera ladeada y dos intentos de descabello. Vuelta con aplausos.

El quinto, un toro grandote, lo veroniqueó con soltura. Brindis al Sr. Gelart y desgranó una faena que fue aplaudida en algunos pases. Dejó una estocada y como el bicho no caía, tuvo que descabellar sin demasiado acierto. Vuelta.

**Próximo homenaje a  
Mario Gelart Margall**

**Es el decano de los empresarios taurinos  
del mundo**

El decano de los empresarios taurinos, nuestro conciudadano D. Mario Gelart, será objeto de un merecido homenaje. Bajo la organización de la Peña Taurina Figueres y con la adhesión del Ayuntamiento, así como la colaboración de la mayoría de entidades figuerenses, se le hará entrega de la Medalla del Mérito taurino, en su categoría de plata.

Este homenaje está previsto para el día 13 de Agosto, en el transcurso de una cena que tendrá lugar en el Hotel Trevé. Pero no todo acabará con dicho ágape, ya que, al día siguiente, el coso taurino vestirá sus mejores galas para albergar a cuantos aficionados quieren adherirse y estar presentes en una superior corrida de toros. El cartel, salvo sustituciones por causa de fuerza mayor, será el siguiente: Fermín Bohorquez, como rejoneador, y los diestros Joaquín Bernadó, Curro Vázquez y José Salazar, que se las entenderán con reses de la ganadería salmantina de Lamamié de Clairac.

Antes de iniciarse el festejo, desfilarán por el ruedo buen número de Puyillos y Majorettes. Asimismo, representaciones de Peñas Taurinas de toda Catalunya también se unirán al desfile con pancartas.

Digamos que, la consecución de esta honorífica medalla, se debe en gran manera a los buenos oficios de D. Pedro Masquef, que en calidad de presi-

dente de la Peña Taurina Figueres y Vicepresidente de la Federación Catalana, hizo la oportuna petición. Una vez examinados los méritos contraídos por D. Mario Gelart, la Federación Nacional de Peñas Taurinas acordó por total unanimidad su concesión. Aunque, bueno será recordar que esta medalla será adquirida por suscripción popular.

Los organizadores lamentan no poder atender las constantes peticiones que van llegando de distintos profesionales de la fiesta, que quieren sumarse a tan merecido homenaje. Pero ya se sabe, en el cartel no caben todos y a la hora de confeccionarlo se ha buscado a los más idóneos.

Se recuerda a quienes puede interesar, que para adquirir los tickets de la cena-homenaje, deberán dirigirse al Hotel Travé o en su lugar a la sede de Peña Taurina Figueres (Café Emporium).

C.



tecnimoto

<p><b>Motos en todos cubicajes</b></p> <p><b>Mantenimiento</b></p> <p><b>Asistencia Técnica</b></p> <p><b>Gran variedad accesorios</b></p>	<p><b>Selección de marcas nacionales y extranjeras nuevas y de ocasión</b></p> <p style="text-align: right;"><b>Alquiler</b></p>
--	--

Máxima garantía en motos nuevas y de ocasión

C/. NORTE N.º 9 - TEL. 50 27 60
**FIGUERAS**